

Mittwoch, 30. Oktober 2024, Offenbach-Post / Mühlheim

Benefiz-Jazz-Matinee erlebt tollen Neustart

Aktion des Lionsclubs Mühlheim ermöglicht 2500-Euro-Spende an Musikschule



Symbolische Scheckübergabe: Lions-Präsident Wolfgang Kramwinkel (2.v.r.) und Schatzmeister Matthias Belz (3.v.r.) überreichen die Spende an Boris Kottmann. Foto: m

Mühlheim – Zwei Bands standen im Mittelpunkt der Benefiz-Jazz-Matinee in der Willy-Brandt-Halle. Der Lions-Club Mühlheim überreichte bei seinem Konzert einen Scheck über 2500 Euro an die Musikschule, die damit ein Percussion-Instrument sowie ein spezielles Drum-Set anschaffen möchte.

„Das ist ein Riesengeschenk, wir fühlen uns von den Lions und der ganzen Stadt getragen“, bedankte sich Musikschul-Leiter Boris Kottmann. „Musik ge-
lauscht und Gutes getan“, brachte der aktuelle Lions-Präsident Wolfgang Kramwinkel das Konzept der Benefiz-Matinee auf den Punkt.

Den Auftakt machte die Brass-Band E-Brassivo mit Leiter David Lagas und Mitgliedern von Bruchsal bis Biedenkopf. Die flotten Rhythmen stießen den Gäste im gut besuchten Saal auf großen Anklang. Das gilt auch für die Big Band Erzhausen unter der Leitung von Michael Breidert. Sie gefiel mit der Interpretation bekannter Melodien, getragen von Sängerin Johanna Witan.

Schatzmeister Matthias Belz bedankte sich beim Präsidenten, der mit seinem Team und viel Engagement eine Neuauflage der Matinee nach Corona realisierte. m